

TEMAS DEL DÍA

30.000 habitantes de los cerros de Cúcuta claman ayuda

Inseguridad desbordada: ciudadanos toman justicia por sus propias manos

Proponen crear nuevo departamento con municipios de Norte de Santander, Cesar y Bolívar

Red ilegal detrás de comercialización de medicamentos en pandemia

Inicio

Ecopetrol contrató \$22.880 millones con proveedores de Norte de Santander

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Sábado, 30 de Enero de 2021



A pesar de la pandemia de COVID-19, la contratación tuvo un importante incremento debido a que avanza la construcción del Acueducto Metropolitano de Cúcuta.

En los dos últimos años, **Ecopetrol**, a través del proyecto del Acueducto Metropolitano Francisco de Paula Santander, gestionó 208 contratos por un monto de \$22.880 millones con proveedores de Norte de Santander.

En 2019, el proyecto ejecutó negocios con el contratista OHL con 62 proveedores locales por valor de \$1.800 millones.

En el 2020 se concretaron negocios con 187 empresas por más de \$21.080 millones, a través de OHL y SP Ingenieros, convirtiéndose en un dinamizador de la economía regional.

A pesar de la pandemia de la COVID-19, la cifra de contratación tuvo un importante incremento debido al avance de obras del subproyecto 1 y del inicio de actividades de los subproyectos 3 y 4.

Empresarios de los municipios de Cúcuta, Villa del Rosario, Los Patios, El Zulia, Durania y Toledo suministran al proyecto servicios de alquiler de maquinaria pesada, equipos, materiales y consumibles para las obras, así como una amplia variedad de servicios generales.

Sobre generación de empleo, vale destacar que, con corte al 31 de diciembre de 2020, los tres subproyectos y la interventoría han contratado 631 personas, de las cuales 512 son oriundas de San Cayetano, El Zulia, Cúcuta, Los Patios, Villa del Rosario, entre otros.

La vinculación de personal es temporal y fluctúa de acuerdo con las necesidades de los perfiles requeridos y de los avances de las obras. Los procesos de selección se hacen a través del Servicio Público de Empleo de forma gratuita.

Para la ejecución del proyecto Acueducto Metropolitano, el Estado aporta \$100.272 millones. Norte de Santander se vinculó con \$31.790 millones y **Ecopetrol** contribuyó con \$251.939 millones.

[La Opinión](#)

Lo más visto

1. Una pesadilla llamada violación
2. Cae mujer en aeropuerto de Cúcuta con medicamento no autorizado para COVID-19
3. Proponen crear nuevo departamento con municipios de Norte de Santander, Cesar y Bolívar
4. Primera masacre del 2021 en Norte de Santander
5. Denuncian masacre en zona rural de Tibú: tres muertos



ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Cúcuta fue la tercera ciudad con más desempleo en 2020

La capital de Norte de Santander cerró el año con una tasa de 23,7%. Mientras que en informalidad, la ciudad es primera con 72,9%.



ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Arroceros piden atención urgente del Mincomercio

Arroceros piden al Gobierno que renegocie los TLC y detenga importaciones del cereal.



ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Nuevo aliado virtual para los trabajadores migrantes

La Unión de Trabajadores Venezolanos y Colombianos Retornados puso a disposición de los interesados la plataforma www.utraven.co.



Es el primer portal gastronómico de Norte de Santander, donde se resalta lo mejor de los sabores regionales, nacionales y mundiales.

[Ver más](#)



Nuestros suscriptores cuentan con su propio espacio con privilegios y beneficios. Aquí puedes hacer parte de este selecto club.

[Ver más](#)



Un espacio dedicado a las variedades y lo más impactante del mundo del entretenimiento. Encuentre aquí los personajes e historias

[Ver más](#)

ESPECIALES | O.com.co

La labor investigativa de nuestro equipo periodístico se congrega en esta sección dedicada a mostrar a profundidad y con más detalles de los hechos.

[Ver más](#)

CLASIFICADOS **la opinión**

En este espacio nuestros clientes podrán promocionar su negocio o encontrar una propuesta que se adapte a sus necesidades

[Ver más](#)

